

## Meisterschaftsgipfel in Magdeburg mit Schönebecker Beteiligung

Geschrieben von: Andreas Kalusche

Dienstag, den 03. August 2021 um 22:08 Uhr - Aktualisiert Montag, den 30. August 2021 um 12:09 Uhr

---

### Mittelfeld-Platzierung für Michael Görgens

Vom 23. bis 31. Juni war Magdeburg das Mekka der deutschen Schachwelt. Im Rahmen des sogenannten Meisterschaftsgipfels wurden parallel alle Deutschen Meisterschaften ausgetragen: German Masters und Deutsche Einzelmeisterschaften der Männer und der Frauen, Schnellschach-, Blitz- und Seniorenmeisterschaften sowie der Deutsche Einzelpokal. Mit dabei auch zwei Schönebecker: Michael Görgens (Deutscher Einzelpokal) und Joachim Brandt (Deutsche Senioreneinzelmeisterschaft, Altersklasse 65+).

Unions Spitzenspieler Görgens hatte sich erst vor 4 Wochen durch seine Finalteilnahme im Landespokal für den Deutschen Pokal qualifiziert. Nun jedoch ging er die erste Runde mit den schwarzen Steinen zu vorsichtig an und verpasste durch die Niederlage die Qualifikation für das Achtelfinale. Die Ausgeschiedenen kämpften jedoch im Schweizer System weiter um Punkte und Platzierungen. Da er aber einen schwarzen Tag erwischt hatte, verlor Görgens auch die zweite Partie, obwohl er den Gegner in der Eröffnung überrannt hatte. Danach spielte er unkonzentriert weiter und büßte durch einen Patzer Material in Form einer Qualität ein. Am darauffolgenden Tag das genaue Gegenteil mit zwei fehlerfrei herausgespielten Siegen. In der letzten Runde ließ er ein Remis folgen, so dass er auf 2,5 Punkte kam. Auf Rang 21 gesetzt, reichte das unter den 30 Teilnehmern für Platz 18.

Joachim Brandt ging unter 197 Teilnehmern von Setzlistenplatz 144 aus ins Rennen um die Deutsche Senioreneinzelmeisterschaft (Altersklasse 65+). Mit 3,5 Punkten aus 9 Runden landete er auf Rang 151 und verfehlte seinen Setzlistenplatz nur knapp. Bemerkenswert war, dass er seine 3 Siege alle mit den schwarzen Steinen einfuhr und nur eine Partie mit Schwarz verlor. Von seinen 5 Partien mit den weißen Steinen gingen hingegen 4 verloren; nur einmal konnte er hier ein Remis erspielen.